

Standortentwicklung: Gleisdorf setzt neue Akzente!

Durch gezielte Maßnahmen soll der Wirtschaftsstandort gestärkt werden.

Die Standortregion Gleisdorf hat sich mit seinen knapp 30.000 Einwohnern zu einem der dynamischsten Wirtschaftsstandorte der Steiermark entwickelt, in der sich eine Vielzahl von industriellen Leitbetrieben angesiedelt haben. Um diesen positiven Trend weiter voranzutreiben und sich gegen die immer stärker werdende internationale Standortkonkurrenz zu behaupten soll nun ein effektives Standortmanagement geschaffen werden. Mit dem neuen Konzept wird der Standort für Unternehmen noch attraktiver – das bringt Innovationen und neue Arbeitsplätze in die Region.

Umfangreiches Maßnahmenpaket für eine erfolgreiche Standortentwicklung

Durch die Schaffung eines professionellen Flächenmanagements und die Etablierung einer Betriebsansiedlungsstrategie soll die Region für neue Unternehmen noch attraktiver werden. Zudem werden gezielte Maßnahmen für die bereits bestehenden Unternehmen angeboten. Dabei stehen die Verfügbarkeit von Fachkräften und die Vernetzung von KMUs mit Forschungsinstitutionen im Fokus. Das Ziel: Die langfristige Sicherung und Schaffung von Arbeitsplätzen in der Region!

Unterstützung von Gründern und Spin-Offs

Mit der Entwicklung eines Servicekatalogs (z.B. Förderungsberatungen), der Durchführung von Vernetzungsworkshops und Bereitstellung von geeigneter Infrastruktur werden Gründer in Zukunft noch besser unterstützt. Um die ambitionierten Maßnahmen der Öffentlichkeit zu präsentieren, wird der gesamte Standortentwicklungsprozess durch gezielte Marketingmaßnahmen begleitet.

BUSINESS
— **REGION** —
GLEISDORF

Abb.: Logo Businessregion©Stadtgemeinde Gleisdorf